





toros y muchas pérdidas de que el camión no se arregle. Los miércoles y sábados bajaban al mercado de Pasig mas de...

presentaba con frecuencia; pero los tripulantes de ellas no estaban bien provistos de armas necesarias para herirla, pues las mas se hallaban en alta mar.

retirarla de la escena. La artista señora Mazeray se encargó de sustituirla en dicho papel, siendo muy aplaudida.

que las corrientes circulares van afluendo siempre hacia el centro ó vórtice donde se encuentra máximum de depresión.

Así que, intramuros los pies á un tao. En Quiapo les dejaron sin poder hacer uso de los pies á dos caibigan y á un suya.

Se haga á tiempo y por consejo de la Ciencia. No hay que olvidar que es una operacion de urgencia vital.

Curato. Se ha designado para servir con el carácter de interino, el curato del pueblo de Obando (Bulacan), al Religioso Franciscano Fr. Remigio Munaz.

Diplomas. Se han remitido al Gobernador P. M. de la Union los diplomas de la medalla del mérito civil expedidos á favor de don Esteban Macáng y D. Gervasio Sobrepena.

Música. La banda del regimiento infantería Ibero núm. 2, dará hoy serenata en la Luna, con el siguiente programa:

Ratero de faroles. Se conoce que hay especialidad en ratero, ó rateros especialistas. El á que nos referimos es nada mas que ratero, de faroles de carruages.

Apertura de Tribunales. El Excmo. é Illmo. Sr. Presidente de la Real Audiencia ha señalado la hora de las nueve de la mañana del 2 de Enero próximo, para la solemne apertura de tribunales, que tendrá lugar en dicho Superior Tribunal con arreglo á su Ordenanza.

Llamados. La Intendencia general de Hacienda llama al chino José Elizaga Chua-Seng y á D. Macario Que-Malay.

Ferro-carriles en la India. El gobierno inglés, deseando fomentar el progreso de sus colonias, ha resuelto dedicar á la India 28 millones de libras esterlinas, producto de una operacion de crédito, para que pueda construir redes de caminos de hierro que hagan fáciles las comunicaciones, harto necesarias para las transacciones comerciales; evitándose así que en lo sucesivo tengan lugar calamidades como la que hace cinco años se enseñoreó de aquellas posesiones é hizo general la miseria y el hambre.

Fiesta en Malate. Hoy hay fiesta en Malate y procesion con motivo de celebrarse á S. Roque. Invita muy atentamente la hermana mayor doña Victorina Aragon, á los acaos religiosos y al que tendrá lugar después en su casa.

El 28 de Diciembre. Terminada la Pascua, llega el 28 de Diciembre, día de Inocentes, en que toca divertirse á todo cristiano, que cierre bien sus bolsillos y su intencion para no prestar dinero á nadie, ni hacer caso de citas y compromisos.

Novedades teatrales. Hallamos las siguientes en los periódicos de Madrid recibidos ayer. El día 9 se estrenó en el teatro de VARIEDADES un sainete lírico, en un acto, dividido en dos cuadros, titulado Los matadores.

Familia eterna. Una familia que vive en el Brasil, el jefe tiene ciento veintinueve años, su señora, ciento diez y ocho; los dos hijos mayores, noventa y siete y noventa ocho; estos tienen once hijos, el menor de cuarenta y siete años, el mayor de ochenta.

Ensanche del Canal de Suez. He aquí lo que leemos en El Imparcial del día 8 de Noviembre: Según telegrama de Port-Said, el ensanche del canal de Suez por la parte de los lagos está ya terminado.

Uniforme del Ejército. Dice El Imparcial del 7 de Noviembre: El ministro de la Guerra ha presentado á S. M. el rey el modelo que ha de servir definitivamente de uniforme en el arma de infantería.

Lámparas de seguridad. M. G. Trouvé ha presentado á la Academia de Ciencias de París dos tipos de lámparas de seguridad muy notables á las cuales denomina su autor, lámparas universales portátiles, indispensables é invertibles en razón de las propiedades que poseen.

Un consejo por día. Preceptos de la ciencia para las madres, sobre la difteria. La frecuencia con que se han presentado y siguen presentándose casos de difteria (garratillo) atacando varios niños de una misma familia, infectando á individuos adultos, y sembrando el duelo y el pánico en no pocos hogares, nos induce á dar los siguientes consejos á nuestras lectoras:

Vacuna. Anteayer se administró la vacuna en la Casa Central á 9 niños y 9 niñas procedentes: 2 de intramuros, 2 de Tondo, 5 de Binondo, 5 de Santa Cruz, 1 de Sampaloc, 1 de Dilao, 1 de Ermita y 1 de Malate.

Division judicial. Se ha interesado á los jefes de provincias por medio de circular, la pronta remision de los datos necesarios para ultimar el expediente sobre division judicial.

Reventadores. —Pues no decía V. que por Noche Buena y por Navidad, podían encenderse fogos de bengala y disparar petardos, cohets reventadores y buscapies en celebracion de tantas festividades?

El hermano Baltasar es el título de una zarzuela cómica en tres actos, original de D. José Estremere, música del maestro Caballero, estrenada en el teatro de APOLO con extraordinario éxito.

Suspensada. La funcion de inocentes que habia anunciado Navarro para hoy en Tondo, se ha suspendido, efecto de que la troupe que dirije actúa en Cavite.

Inocentada. Hoy deben ir al teatro filipino las personas que quieran divertirse. Suelen en tales dias darse camelos pero nunca en contra del público, porque á las empresas conviene siempre mirarle y tenerlo contento.

Licencias de armas. Se han concedido licencias para el uso de armas, á favor de los Sres. don Cristino Westendorf súbdito alemán y don Máximo Roco, natural y vecino del arrabal de Binondo.

Los Santos Inocentes. Hoy celebra la Iglesia á los Santos Inocentes, en recordacion del acto bárbaro de Herodes, rey de Judea, que ordenó la degollacion de todos los niños que existían en sus dominios, con objeto de que pereciera el niño Jesús, el Mesias anunciado.

El "San Quintin." Ayer no salió dicho buque como habíamos anunciado, por haberse notado un descenso bastante significativo en el barómetro.

Tiene intrínquilis. Un periódico extranjero anuncia la introduccion en el mundo científico de una nueva é interesante ciencia, la Pilografía, que consiste en distinguir el carácter de un individuo por la calidad de su barba.

Aprehensiones. Los individuos detenidos y las causas de su detencion segun el último parte de la Guardia Veterana, son los siguientes: Infracciones á bandos 4.

El P. Ceferino González. Leemos en el periódico de Madrid, La Union, del 8 de Noviembre: "Parece que es cierto que el P. Ceferino González ha escrito al gobierno declinando la honra de ser presentado para la Sede de Toledo."

Como se forman los vaguios. Trozo de un discurso en la sociedad geografica de Madrid: "Allá en las regiones tropicales, donde los rayos del sol, cayendo á plomo, calientan extraordinariamente la superficie del suelo y de las aguas, las capas bajas del aire experimentan al contacto de esta superficie igual calefacción, y hechas más ligeras, ascienden rápidamente á las regiones de la atmosfera formando una mensa columna de viento ascensional que, al aire en movimiento, acompañan enormes cantidades de vapor de agua.

Locura de la Vanzandt. París 9.—Ayer ocurrió un incidente muy desagradable en el teatro de la Opera cómica.

Una ballena. Leemos en La Correspondencia de España del 8 de noviembre.

Doctor A. Diaz de la Quintana. Especialista en las enfermedades de los niños.

Regalos para señoritas EN EL DIA DEL AÑO NUEVO Y DE LOS REYES.

Ojaldres de Cebú llejados por el último vapor.

Se venden en la espenduría de tabacos y pan de Jolo LA BINONDENA, calle San Fernando núm. 1 esquina á la de Asuncion (Binondo).

Doctor A. Diaz de la Quintana. Especialista en las enfermedades de los niños.

10 Reales semanales. 9-ESCOLTA-9 MANILA. Imprenta de LA OCEANIA ESPAÑOLA.

rompe-cabezas. 3 3 3 3 3 3 3 3 3

Charadas. I. Primera tercera, corta dos segunda es un bebé mi todo es hombre y es cosa compadre ¿lo acierta usted?

II. Si dos tercía de mi todo la segunda, claro está que me queda un prima tercía dispuesto para nadar tres una es verbo que embiste es dos tercía una ciudad, el todo un diminutivo. Vamos dí, ¿lo aciertas ya?

III. Prima y segunda en invierno es una prenda de abrigo; que cuarta primera el hombre de prima cuarta consigo. Tercía y cuarta es una flor de aroma delicadísimo; dos cuatro una fruta seca y el todo un producto químico.

En un café. Entra uno de la calle, y otro, que ya está sentado, retira la silla en que el primero va á descansar, y éste cae de espaldas.

Levántase furioso, exclamando: —¿Quién ha sido el miserable?... —Caballero, replica el otro tranquilamente: iba V. á sentarse encima de mi sombrero, y es el nuevo.

Un sportman muy conocido, se enamoró de una actriz que tenía reputacion de muy fria.

A consecuencia de no sé qué desaire que el sportman la hizo, Alice se echó á llorar. El, muy contento dijo á un amigo:

—¡Chico, Alice... llora! —¡No, dice el amigo, es que se deshiela! La marquesa de... ve los primeros indicios de fuego en su casa.

Llama, grita, pide socorro; pero hasta que llegan los primeros bomberos pasa una hora próximamente.

Al día siguiente, la marquesa, contando el accidente á una amiga, le dice: —¡Mira que parece mentira: una casa donde hay tres doncellas, y no encontrar un hombre en media hora!

Preguntas y respuestas: —¿Puede uno casarse con la hija de una persona arruinada pero llena de honradez? —Sí... pero no se casa.

—¿Debe uno casarse con la hija de un hombre despreciable pero rico? —No... pero se casa...

En una agencia de colocaciones. —¿Con que V. desea entrar de ama de cria en una casa rica? —Sí, señor.

—Pues precisamente tengo una muy buena. Me piden de Cuba una nodriza. —Bueno, pero á condicion de que no me obliguen á ir por mar.

Triple extracto de la galantería, Fontenelle, á los ochenta y siete años, tenía aún reputacion de hombre galante.

En un baile pasó por delante de una preciosa muchacha sin verla. —¿Pasais sin mirarme?—dijo la amiga. —¡Si te miro... no paso!—contestó Fontenelle.

Anuncios de última hora. Regalos para señoritas EN EL DIA DEL AÑO NUEVO Y DE LOS REYES.

Ojaldres de Cebú llejados por el último vapor. Se venden en la espenduría de tabacos y pan de Jolo LA BINONDENA, calle San Fernando núm. 1 esquina á la de Asuncion (Binondo).

Doctor A. Diaz de la Quintana. Especialista en las enfermedades de los niños. Consulta general, de 3 á 4 de la tarde. Id. especial para los niños... de 4 á 5 idem. idh San Sebastian 25.

Singer. La única MÁQUINA PARA COSER que reúne á las condiciones esenciales de rapidez y seguridad en el trabajo, la solidez con que está construida.

10 Reales semanales. 9-ESCOLTA-9 MANILA. Imprenta de LA OCEANIA ESPAÑOLA.



LA PASCUA DE NAVIDAD EN LONDRES. Segun un viajero español.

Al fin llegó Cristmas ó Navidad happy Cristmas, merry Cristmas. En las calles, plazas y mercados todo anuncia su venida. Con tal motivo la gran metrópoli despliega una exuberancia de riqueza bucolica que, preciso es confesarlo, tiene mas atractivo para las gentes prosaicas que para las dotadas de fantasía y alma poética...

Ma de una vez he oido ó leído que la luz del sol es para el fotógrafo su lápiz y buril. Con ella traza, dibuja, traspaña y fija en papel las imágenes de los objetos ó en líquidos que se propone retratar. Y con la misma razon pudiera decirse, al hablar de los mas hábiles directores de los principales coliseos británicos, que la luz artificial en sus diestras manos acaba por convertirse en la paleta y pincel del pintor mas aventajado...

era pequeño, cuando empezaba á bajar la cuesta de la vida. De tal manera, que al salir del colegio, convida su esmerada y brillante educación, Amalia encontró, en lugar del bienestar y la abundancia, antes los dioses lares de su casa, que estaba allí, sentada en el hogar, esa vieja fatídica, de cara arrugada y manos secas, cuyo nombre es la ESCASEZ.

vicio, asediado ya por el espectro de su propia ruina. Los parientes que habia asistido desgraciados á su matrimonio con Amalia Muller, admiraban la serenidad y la resignación con que ésta sobrellevaba el tormento del abandono y el desprecio de su marido. Entonces la amaron.

causa el vitriolo en las manos de la mujer del pueblo. Hoy una querida abandonada, mañana una niña seducida, luego una madre condenada á la miseria; á cada paso los celos, la venganza ó la desesperación, convirtiéndolo en furias del averno criaturas que nacieron para el bien, que pudieron ser felices en el seno de una pobreza laboriosa y honrada, y á las cuales la traición y los vicios del hombre arman contra ellos mismos.

berfa inspirar la de muchos hombres, ha vuelto á resucitar la cuestión referente á la inteligencia de los animales, y que parece demostrar numerosos ejemplos. OTROS PERROS FAMOSOS. Cuéntase que antes de la revolución francesa, el célebre cirujano Pibrac encontró un día cerca de su puerta un perro que tenía una pata fracturada, y que daba muestras de sentir dolores agudos. Lo recogió, le arregló la pata, se la vendó y le curó. Durante y después de la cura, el perro le manifestaba un agradecimiento tan profundo, que su salvador creía haberlo conquistado para siempre. Pero el perro tenía otro amo. Cuando pudo correr, salió y no volvió: el cirujano casi lloró á arrepentirse de su buena acción.

Y si se apartan las miradas de los sustanciosos comestibles y se fijan en los establecimientos destinados á la venta de bebidas al por mayor y por menor? ¿Y si de aquí se pasa á recorrer los escaparates y vidrieras de tiendas y almacenes con su variadísima colección de objetos de todos losusos, precios, dimensiones, formas, colores, olores y sabores? ¿Y qué de surtidos monstruos á derecha é izquierda de juguetes, muñecas y muñecos de todos tamaños, trajes y actitudes? ¿Y como describir las confiterías sin zozobrar en un mar de dulces, bizcochos, pastillas, bomboneras parisenses artísticamente ornamentadas, cuyo solo recuerdo en sueños empalaga y atosiga á las personas poco aficionadas á golosinas? ¿Y qué pasmosa diversidad de libros para niños de todos sexos y edades? ¿Qué abundancia de pequeños tratados sobre asuntos religiosos, filantrópicos y científicos, admirablemente espuestos y desarrollados para poner al alcance de aquellas inteligencias nacientes y hacer germinar mafiosamente en sus almas infantiles las nociones de sus deberes hacia el Sr Supremo, hacia sus semejantes, deudos ó estráños, ricos y pobres, y hacia los seres inferiores, privados de habla, razon y conciencia?

Con este título ha publicado el distinguido literato venezolano don Aníbal Dominici el notable artículo que reproducimos á continuación, tomándolo de La Opinión Nacional de Caracas. DRAMAS JUDICIALES. A mi distinguido amigo y compañero el señor don Felipe Tejera, Censor interino de la Academia Venezolana, Caracas. I. La prensa de París refería en el mes de febrero uno de esos hechos ruidosos, que en la ciudad de los grandes escándalos sociales dan alimento diario al voraz dragón de la publicidad. Tratóbase de un asesinato cometido por una mujer joven, bella, bien educada, de talentos poco comunes, de familia principal, en la persona de su marido, joven tambien, honorable, rico, gallardo, perteneciente al mundo aristocrático.

Las mujeres que matan. Pero, ¡oh! ¡cuán poco duraron la paz, la armonía y la felicidad entre aquellos seres! El marido se cansó en breve del afecto de su mujer, y se entregó á las satisfacciones impuras del amor venal. Prefirió el brujaje de los halagos mercenarios al néctar de las caricias de la esposa, que ya sus labios no sabían gustar. Y con la fiebre de la concupiscencia en las venas sentía el delirio del crimen en el cerebro.

Amalia devoró en silencio su pena. Nunca una queja, nunca una palabra amarga salió de su boca. Quiso vencerlo con su cariño, y redobló las dulzuras de su amor; quiso ser grande, abnegada, generosa, y lo minó y lo amó, cual ama y mimó la madre al hijo enfermo, que tolera, y obedece, y adivina, y adora, entre besos, risas y lágrimas, cuanto más sufre, cuanto más por él padece.

Amalia vestida de negro, pálida con la palidez de la prison, y las ojeras lívidas del pesar, se hallaba sentada en el banco de los acusados. Numerosos testigos desfilaban delante de ella. Todos declararon en su favor. Hasta el anciano padre de Beaulieu vino á abonarla con su testimonio. Allí supo que durante aquellos largos dias de cárcel, el ingeniero Muller, su padre, habia muerto de vergüenza y dolor, sin poderla bendecir por la última vez.

Y para terminar con los perros, recordaremos el caso de Bocanegra, al servicio de uno de los conventos de París, y al que, por lo visto, no se le daba suficiente ración. Habiendo observado que todos los religiosos que iban llegando tarde después de la comida de la comunidad tiraban del cordoncillo que movía una campanilla, á cuyo sonido acudía el cocinero con la ración del rezagado, creyó muy oportuno imitar á dichos religiosos. La estratagema hizo gracia al repostero, que durante algunos dias trató al perro á pe-

de que los... y si no le... por algun... de el Lim... se les ob... superiorit... luces y se... no hablab... agido, per... acausa.

de que los... y si no le... por algun... de el Lim... se les ob... superiorit... luces y se... no hablab... agido, per... acausa.

de que los... y si no le... por algun... de el Lim... se les ob... superiorit... luces y se... no hablab... agido, per... acausa.

de que los... y si no le... por algun... de el Lim... se les ob... superiorit... luces y se... no hablab... agido, per... acausa.

de que los... y si no le... por algun... de el Lim... se les ob... superiorit... luces y se... no hablab... agido, per... acausa.

de que los... y si no le... por algun... de el Lim... se les ob... superiorit... luces y se... no hablab... agido, per... acausa.

